

Frelon asiatique à pattes jaunes :

Vous habitez dans l'Avesnois, venez vous informer!

Depuis plusieurs années, nous croisons régulièrement cette espèce exotique envahissante. Face à son développement, le Parc et les associations apicoles ont mis en place des actions à destination des apiculteurs du territoire.

Aujourd'hui, nous souhaitons également sensibiliser le grand public au piégeage sélectif.

Venez nous rejoindre JEUDI 18 JUILLET à 19h Locquignol - Salle des fêtes

Au programme:

- partage des connaissances actuelles sur le Frelon asiatique à pattes jaunes
- présentation du plan de lutte mis en place en Avesnois
- échanges de pratiques autour des pièges sélectifs préconisés.











©Vincent Gavériaux







Renseignements:

Financement grâce au fonds vert



